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RCS	-	Toulouse,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	24/01/2008	21:51	 	Après-match	 	Lu	1.576	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Pas	besoin	de	longs	discours	pour	exprimer	les	craintes	des	supporters	toulousains	à	l'entame	d'une	fin	de
saison	délicate.	Kafekrem	:	«	Quand	est-ce	qu'on	affronte	Metz	?	»	Ca	va	mal...

Plus	de	résultats,	plus	de	jeu,	plus	d'Africains...	Le	TFC	est	bien	démuni	pour	sortir	des	eaux	troubles	du	championnat.
-stanic	:	«	Là,	cela	va	devenir	de	plus	en	plus	difficile...	Ce	soir,	nous	perdons	3	points	face	à	un	concurrent	direct.	»
-thomas13	:	«	Pas	réussi	à	écouter	le	match	dans	son	intégralité,	je	n'ai	pu	passer	le	cap	de	la	mi-temps,	de	rage,	de	tristesse,	de
désespoir,	rien	à	faire	:	on	n'a	plus	d'équipe	de	foot!	»
-the	glove	:	«	C'est	l'ensemble	de	l'équipe	qui	a	lâché.	Le	souci,	c'est	qu'on	ne	peut	pas	s'en	sortir	sans	un	engagement	maximum,	la
technique	individuelle	des	joueurs	est	bien	trop	faible	pour	pouvoir	rivaliser.	Et	quand	Mansaré,	Emana	ou	Elmander	ne	font	pas	d'exploits
individuels	pour	se	créer	des	occases	tout	seuls	(comme	ce	soir),	derrière,	c'est	le	néant	absolu.	Quand	on	voit	Arribagé,	absolument	seul
à	15m	du	but,	sans	aucun	Strasbourgeois	à	moins	de	3m,	tirer	à	côté,	ça	montre	qu'on	est	en	totale	perte	de	confiance.	Perso,	je	pense
que	c'est	plié	pour	cette	année.	»
-sergio	:	«	Vivement	que	Emana	revienne	de	la	CAN,	et	que	personne	ne	s'ajoute	à	la	liste	des	blessés.	Parce	que	là,	c'est	la	grande
misère.	L'idéal,	ça	serait	de	grappiller	des	points	par	ci	par	là	en	attendant,	mais	rien	n'est	moins	sûr.	»
-SeanJ.	:	«	Cette	équipe	m'exaspère	cette	année,	et	le	spectacle	proposé	est	médiocre	!	Les	bons	joueurs	filent	dans	d'autres	club,	et
notre	recrutement	est	souvent	une	défaite	!	On	retrouve	le	TFC	du	Daniel	Moreira	qui	se	battait	seul	et	faisait	la	différence	seul,	dans	des
matchs	apathiques	!	Messieurs,	n'en	attendons	pas	plus,	ce	n'est	pas	renier	mon	club	que	j'aime,	mais	rendons-nous	à	l'évidence,	on	joue
avec	un	club	à	l'effectif	bien	trop	modeste	pour	des	attentes	en	berne,	prononcées	en	vain	en	début	de	saison	!	On	peut	commander	une
place	par	SMS,	on	réserve	sur	internet,	on	bouffe	2	étoiles	Michelin	là	haut	..	mais	on	voit	quand	du	foot	?	»
-sergio	:	«	Il	ne	s'agit	pas	de	perdre	ou	de	gagner,	si	c'était	que	ça.	On	se	créait	des	occasions	de	but,	maintenant	on	ne	s'en	crée	plus.
Et	bien	malins	ceux	qui	connaissent	la	solution,	vu	notre	effectif	actuel.	»
-Hellomoto	:	«	Le	problème,	c'est	qu'à	travers	les	saisons,	on	n'a	jamais	eu	un	mental	à	renverser	des	montagnes.	Au	contraire	donc,	je
ne	vois	pas	comment	ça	pourrait	changer	d'un	match	à	l'autre.	Un	déclic	?	S'il	n'y	a	pas	d'arrivée	de	joueur,	y'aura	toujours	pas	de
concurrence,	et	on	aura	toujours	les	mêmes	playmobils	sur	le	terrain.	»
-SeanJ.	:	«	Quand	on	reçoit	Strasbourg	à	la	maison	et	qu'on	prend	une	leçon,	les	joueurs	de	la	CAN	sont	là	et	pourtant	on	joue	aussi	mal
que	ce	soir	!	Arrêtons	de	jouer	l'avocat	du	diable	pour	une	équipe	sans	âme,	sans	fond	de	jeu.	Mais	quelle	tristesse	d'aller	au	Stadium	qui
semble	devenir	l'arène	de	l'apathie	!	»
-Goooner	:	«	Je	me	faisais	pas	trop	de	soucis	jusqu'à	maintenant	mais	là	c'est	quand	même	alarmant.	Au	niveau	du	jeu,	on	n'a	presque
rien	eu	ce	soir.	Les	joueurs	pris	un	par	un	sont	à	peine	moyen	mais	au	final	on	se	retrouve	avec	une	équipe	sans	vie.	On	voit	bien	que	le
problème	est	mental	et	qu'un	petit	déclic	comme	le	match	contre	Bordeaux	pourrait	relancer	(temporairement	?)	la	machine.	»
-casimir	:	«	Très	honnêtement,	avec	cet	état	d'esprit	et	la	répétition	du	jeu	produit	ce	soir,	c'est	la	L2	direct.	Il	y	a	vraiment	le	feu	au	lac,
j'exagère	à	peine.	En	face,	il	n'y	avait	rien	de	bien	folichon,	sauf	peut-être	plus	d'envie...	et	on	en	prend	deux.	Vite	la	fin	de	la	CAN,	le
retour	des	blessés	et	un	recrue	de	poids	au	milieu	!	»

Pourtant,	la	lumière	pourrait	venir	d'Elmander,	non	retenu	pour	la	CAN.	Mais	le	Suédois	semble	ne	plus	y	croire...
SeanJ.	:	«	Notre	Suédois	semble	résigné,	on	le	comprend	!	»
-dim31	:	«	Que	peut-on	reprocher	à	Elmander	qui	n'a	plus	rien	à	faire	dans	un	club	comme	le	notre	?	On	peut	pas	aujourd'hui	dire	que
Johan	abandonne	l'équipe.	Il	ne	faut	pas	rêver,	on	est	l'équipe	du	bas	à	faire	le	moins	de	jeu	:	par	conséquent,	l'issue	sera	à	mon	avis
fatale.	Profitons	donc	des	quelques	matchs	de	Ligue	1	qui	nous	reste	à	voir	au	Stadium.	»
-frogy	:	«	Il	est	encore	au	club,	il	est	encore	payé	par	ce	club.	Donc	oui,	s'il	ne	fait	pas	correctement	son	boulot,	on	peut	le	lui	reprocher.
Personne	(y	compris	moi)	ne	le	fait	(au	moins	pour	l'instant)	car	il	a	toujours	son	bonus	de	la	saison	dernière,	de	son	mois	de	novembre-
décembre	et	aussi	de	son	esprit	irréprochable.	Mais	n'ayons	pas	peur	de	le	dire	:	pour	l'instant,	il	est	buteur	sans	marquer.	S'il	n'a	plus
rien	à	faire	dans	cet	équipe	comme	tu	le	dis,	mieux	vaut	s'en	séparer	de	suite	:	avec	l'argent,	on	pourrait	se	payer	des	joueurs	qui	ont
peut-être	encore	leur	place	ici.	»
-Goooner	:	«	Elmander	comme	contre	Caen	a	l'air	résigné	:	à	quoi	bon	après	tout...	»

Elie	Baup 	lui	même,	débarqué	sur	les	bords	de	la	Garonne	avec	sa	casquette	de	winner,	n'a	plus	vraiment	l'air	d'y	croire.
-SeanJ.	:	«	Baup	ne	trouve	plus	de	solution,	préférant	se	cantonner	dans	sa	tactique	frileuse	et	inefficace,	car	quitte	à	jouer	en	4-5-1,
autant	ne	pas	prendre	de	but	(déjà	qu'on	en	plante	si	peu)	!	»
-coolbool	:	«	Au	fil	des	journées,	notre	groupe	pro	semble	se	liquéfier	comme	s'il	était	résigné...	A	l'image	des	dernières	déclarations
d'Elie	Baup 	qui	ne	martèle	plus	son	"esprit	de	la	gagne"	avant	chaque	match	comme	si	souvent	évoqué	la	saison	dernière.	»

Dans	ce	climat	doloriste,	les	motifs	d'espoir	sont	presque	anecdotiques.	Kafekrem	:	«	On	n'est	pas	encore	reléguable	et	on	est	à	3	points
du	10eme.	On	est	loin	d'être	condamnés	même	si	c'est	nous	qui	semblons	connaitre	la	phase	la	plus	descendante.	Il	suffit	d'un	déclic...	»

La	prestation	mi	figue	mi	raisin	du	Racing	aura	donc	suffi	à	déstabiliser	les	Violets.	Casimir	:	«	En	face,	une	équipe	de	Strasbourg	pas
forcément	plus	à	l'aise	techniquement,	mais	bien	plus	mobile,	très	à	l'aise	dans	les	boulevards	laissés	au	milieu	du	terrain,	Sirieix	et
Dieuze	jouant	très	près	de	la	défense	et	les	autres	qui	oublient	leur	gamme	en	matière	de	repli	défensif...	On	prend	un	but	con	inscrit	par
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Dieuze	jouant	très	près	de	la	défense	et	les	autres	qui	oublient	leur	gamme	en	matière	de	repli	défensif...	On	prend	un	but	con	inscrit	par
Gameiro,	très	virevoltant	et	qui	a	eu	la	bonne	idée	de	ne	pas	venir	se	frotter	à	un	Ilunga	en	dessous	de	tout...	»

Et	pour	finir	sur	une	note	d'optimisme,	attardons-nous	sur	l'évolution	de	joueurs	du	Racing	vue	par	les	supporters	du	TFC...
-kafekrem	:	«	Quelqu'un	pour	me	dire	un	truc	positif	sur	le	TFC	avant	que	j'aille	me	coucher	s'il	vous	plaît	?	»
-theglove	:	«	L'arbitrage	nous	a	pas	été	défavorable	pour	une	fois.	Il	a	été	plutôt	bon	même,	c'est	positif	non	?	A	part	ça,	j'ai	beau
chercher,	je	ne	trouve	pas...	Ah	si,	Arrache	n'est	que	prêté	:	dans	6	mois	il	s'en	va	!	A	noter	qu'Abdessadki	a	retrouvé	son	niveau
toulousain,	ça	fait	plaisir	ça	aussi	!	»

Les	citations	de	cet	article	sont	tirées	du	forum	du	TFC.
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